

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

Skripsi Sarjana
Program Sarjana Akuntansi
Semester Ganjil 2018/2019

ANALISA FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI *PAYOUT POLICY* PADA PERUSAHAAN FINANSIAL VS PERUSAHAAN NON-FINANSIAL YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

NPM: 1542044
Cichi Anzelina

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh struktur kepemilikan dan rasio keuangan terhadap kebijakan dividen pada perusahaan finansial dan non-finansial yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Penelitian ini menggunakan *managerial shareholder*, *institutional shareholder*, *block shareholder*, *foreign shareholder*, *profitability*, *leverage*, *tangibility*, *growth opportunities*, *dividend volatility*, *firm's size*, dan *growth* sebagai variabel independen.

Terdapat 24 perusahaan finansial dan 113 perusahaan non-finansial yang dijadikan sebagai sampel penelitian dengan menggunakan *purposive sampling*. Data penelitian diperoleh dari laporan tahunan perusahaan yang diunduh dari www.idx.co.id dengan periode penelitian mulai dari tahun 2013 hingga 2017. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis regresi panel dengan *fixed effect model (FEM)* sebagai hasil dari pemilihan model terbaik.

Penelitian ini membuktikan adanya pengaruh simultan variabel independen secara signifikan terhadap variabel dependen. Hasil penelitian pada perusahaan finansial yaitu *profitability* dan *dividend volatility* berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen, sedangkan *managerial shareholder*, *institutional shareholder*, *block shareholder*, *foreign shareholder*, *liquidity*, *leverage*, *tangibility*, *growth opportunities*, *firm's size*, dan *growth* tidak berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen. Hasil penelitian pada perusahaan non-finansial yaitu *managerial shareholder*, *institutional shareholder*, *profitability*, *liquidity*, *firm's size*, dan *dividend volatility* berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen, sedangkan *block shareholder*, *foreign shareholder*, *leverage*, *tangibility*, *growth opportunities*, dan *growth* tidak berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen.

Kata Kunci: *dividen, kas, kebijakan dividen, teori keagenan*